

Excmo. Sr. Ministro de Relaciones Exteriores y Culto de la República Argentina

Lic. Santiago Andrés Cafiero

De nuestra mayor consideración:

Los integrantes de la asociación FABIAN BALCARCE ASOCIACION PRO HOMINE, todos abogados penalistas de la provincia de Córdoba se dirigen a Ud. y por su intermedio a los organismos pertinentes a fin de manifestar nuestro total e irrestricto apoyo al Dr. Jorge Nelson Cardozo en su presentación como candidato en la selección de comisionado ante la COMISION INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS.

Sin otro particular le saludamos muy atte.-